



(Image : business+design AG)

*Découvrez le nouveau site web de l'association de la Société Cynologique Suisse SCS – avec un design actualisé, de nouvelles fonctions et des ressources utiles.*

## Nouveau site web pour la SCS

**Le premier site web de la SCS a été mis en service à la fin des années 90 et a été remanié deux fois depuis. En 2020, les responsables ont décidé de s'attaquer à un tout nouveau site web sous la forme d'un site Wordpress. Depuis la mi-avril, celle-ci est désormais en ligne et fonctionne parfaitement: [www.skg.ch](http://www.skg.ch)**

Le champ de recherche occupe désormais une place de choix et peut même être sélectionné par clic en deux endroits : d'une part, une possibilité de recherche se trouve au-dessus de la barre de navigation dans la navigation secondaire, d'autre part directement dans l'écran d'accueil. Ce design montre l'importance accordée par la SCS à une bonne vue d'ensemble et à la recherche rapide des informations souhaitées. Cela se voit aussi au fait que le site est bien structuré et logique – malgré la diversité des thèmes de la SCS et la complexité des contenus. Les principaux thèmes se trouvent dans la barre de navigation. Ils ont été considérés comme prioritaires en raison des demandes formulées par les membres dans le passé. Des images et des vidéos émotionnelles complètent le site web.

Ursula Känel a retravaillé les textes existants du site web précédent. Tous les textes sont disponibles en allemand, en français et en italien, avec la possibilité de changer immédiatement de langue à n'importe quel endroit. De plus, le site est conçu en « Responsive Design » – ce qui signifie qu'il peut être consulté sur tous les appareils.

Le nouveau site web de l'association répondra, comme par le passé, aux besoins des membres de la SCS : beaucoup d'informations sur de nombreux sujets, tous accessibles sans peine.

En plus du site web de l'association, la SCS dispose d'une page pour les donateurs et d'une page pour la Fondation Chien Suisse, qui est certes reliée au site web de l'association, mais qui est conçue de manière indépendante. Elle sert avant tout à répondre aux questions des propriétaires de chiens qui ne sont pas membres de la SCS.